



Lancement du projet : Lutte à l'érosion dans la MRC d'Acton

La Corporation de développement de la rivière Noire vous invite à venir découvrir leur tout nouveau projet pour l'ensemble de la MRC d'Acton : Lutte à l'érosion. Le déroulement de ce projet d'une durée d'un an vous sera dévoilé de même que les différents niveaux d'action terrain et les événements de sensibilisation.

Merci à nos partenaires financiers



Le mardi 21 avril 2009 à 14h00

Hôtel de ville du village de Roxton Falls

26 rue du Marché, Roxton Falls

Source :
Karine Lavallée
Présidente
Corporation de développement de la rivière Noire

Courriel: infocdrn@gmail.com